
Der Bürgermeister verweist auf die ausführliche Verwaltungsvorlage. Er informiert den Rat 
darüber hinaus, dass in einem Gespräch mit der Bezirksregierung berichtet worden ist, dass 
bzgl. der Entwicklung in der Flüchtlingshilfe auch weiterhin keine Prognose abgegeben werden 
kann. Es wurde mitgeteilt, dass das Jahr 2016 als Übergangsjahr dient, in dem Zahlen ermittelt 
werden sollen, anhanden derer dann ab 2017 mit einer Kopfpauschale abgerechnet wird.   
  


